

Projekt „Schüler bauen ein Radio“

Dank der Kooperation mit dem Rundfunkmuseum Cham haben Schülerinnen und Schülern der **Jahrgangsstufen 6 bis 8** die Möglichkeit, an insgesamt drei Samstagvormittagen an der Schule ein **eigenes Radio** zu bauen.

Die Teilnehmer erlernen dabei unter Anleitung von Physikern und Technikern einfache mechanische und technische Arbeiten wie Löten, Messen und Spulen wickeln und bekommen so einen spannenden Einblick in die Welt der Rundfunktechnik. Das Radio darf am Ende natürlich mit nach Hause genommen werden.

Dank der Unterstützung durch das Rundfunkmuseum sind die Teilnahme an dem Projekt und das Radio für unsere Schülerinnen und Schüler **kostenlos**.

Eindrücke vom Projekt im Sommer 2018





